



Domingo 16 de marzo (2º Domingo Cuaresma. ciclo C)

EL ENCUENTRO CON JESÚS, HIJO DE DIOS, ILUMINA NUESTRAS VIDAS

El evangelio del domingo. San Lucas (9,28b-36)

Cuando sonó la voz, se encontró Jesús solo. Ellos guardaron silencio y, por el momento, no contaron a nadie nada de lo que habían visto..

Jesús subió a un cerro a orar, acompañado de Pedro, Santiago y Juan. Mientras oraba, el aspecto de su cara cambió, y su ropa se volvió muy blanca y brillante. De repente aparecieron dos hombres conversando con él. Eran Moisés y Elías, que estaban rodeados de un resplandor glorioso y hablaban de la partida de Jesús de este mundo, de su muerte, que iba a tener lugar en Jerusalén. Aunque Pedro y sus compañeros tenían mucho sueño, se espabilaron y permanecieron despiertos, y vieron la gloria de Jesús y a los dos hombres que estaban con él.



Cuando aquellos hombres se alejaban ya de Jesús, Pedro le dijo: “Maestro, ¡qué bien que estemos aquí! ¡qué bien se está aquí! Vamos a hacer tres chozas: una para ti, otra para Moisés y otra para Elías”. Pero Pedro no sabía lo que decía.

Mientras hablaba, una nube se posó sobre ellos, y al verse dentro de la nube tuvieron miedo. Entonces de la nube salió una voz, que dijo: “Este es mi Hijo, mi elegido: escuchadle”. Cuando se escuchó esa voz, Jesús se encontró solo. Pero ellos mantuvieron esto en secreto y por el momento, no contaron a nadie nada de lo que habían visto.

- **Génesis 15,5-12.17-18:** Dios hace alianza con Abrahán
- **Salmo 27:** El Señor es mi luz y mi salvación
- **Filipenses 3,20-4,1:** Cristo nos transformará

El encuentro con Jesús ilumina nuestras vidas (Equipo de Liturgia)

Hacia la PASCUA, recorriendo CAMINOS DE ESPERANZA

En tiempos oscuros y complicados, el encuentro con Jesús puede iluminar nuestras esperanzas. La fe firme, la amistad gozosa, el compromiso de esperanza con los excluidos, los que nuestra sociedad deja al margen, son señales de que el camino de Jesús nos transforma en verdaderamente humanos.

Iluminando nuestras esperanzas



“Vemos los nubarrones que sobrevuelan nuestro mundo y que nos invitan a quedarnos donde estamos. Nuestros vecinos y muchos de nosotros podemos participar del desencanto y de la falta de ilusión. Se nos pega el polvo del camino de unos tiempos que son testigo de cómo se agota una civilización basada en el desarrollo ilimitado, en el progreso, en la expansión técnica y en una visión prometeica del ser humano. El futuro aparece como una amenaza más o menos difusa entre guerras cercanas y lejanas, pandemias mal digeridas, y catástrofes naturales y crisis recurrentes. Nos hemos acostumbrado a desplazar aquella pregunta de «¿hacia dónde vamos?» para sustituirla por otra más mediocre: «¿Hasta cuándo estaremos?, ¿cuánto durará?». Y poco a poco se nos va escapando la Esperanza. **Vamos “tirando”,** aferrados a un realismo light, tratando de aparentar seguridad mientras nos consume la incertidumbre. Nos faltan preguntas y respuestas y, sin darnos cuenta, **nos hemos alejado del “Quién” que da sentido a nuestra vida.** Se nos multiplican los porqués sin respuesta y nos vamos acostumbrando a una Esperanza un tanto gaseosa que se desvanece ante la primera dificultad” (...)
“**Por eso, en este contexto recibimos con gozo un nuevo anuncio que se llama Esperanza**”. (D. José Cobo en la carta pastoral de Cuaresma “*Conviértete y cree en la Esperanza*”)



“Este entretejido de esperanza y paciencia muestra claramente cómo **la vida cristiana es un camino, que también necesita momentos fuertes para alimentar y robustecer la esperanza,** compañera insustituible **que permite vislumbrar la meta:** el encuentro con el Señor Jesús”. (...)

“No es casual que la peregrinación exprese un elemento fundamental de todo acontecimiento jubilar. **Ponerse en camino es un gesto típico de quienes buscan el sentido de la vida.** La peregrinación a pie favorece mucho el **redescubrimiento del valor del silencio, del esfuerzo, de lo esencial**”. (...)

“Ahora ha llegado el momento de un nuevo Jubileo, para abrir de par en par la Puerta Santa una vez más y **ofrecer la experiencia viva del amor de Dios, que suscita en el corazón la esperanza cierta de la salvación en Cristo**”. (Papa Francisco. *La Esperanza no defrauda. Convocatoria del Jubileo.*)

¿Qué necesitamos cultivar para no dejarnos «robar la Esperanza»?

¿Qué hace falta para que tú, tu comunidad y nuestra Iglesia en Madrid, pasemos de la noche a la luz, de la tristeza a la Esperanza?

Algunos avisos parroquiales



✂ **RETIRO CUARESMA.** Apuntad en vuestra agenda. **Sábado 15 de marzo, de 10:30 a 14:00** tenemos nuestro retiro de Cuaresma. Un momento para parar, pensar, orar, compartir en comunidad...

✂ **PERSONA DE REFERENCIA DE PORTAL.** Os recordamos que necesitamos que en cada portal de la parroquia haya una persona de referencia. ¡Te necesitamos a ti!

✂ **INFORMES DE ECONOMÍA Y DE CÁRITAS PARROQUIAL DEL 2024.** En la corchera del templo tenéis a vuestra disposición los dos informes. Es vuestra economía. Es vuestra vivencia de la caridad. Gracias. (Cualquier duda al respecto, preguntad y se os informará).